

## SUMMARY

# TINJAUAN KETEPATAN WAKTU PENGEMBALIAN REKAM MEDIS RAWAT INAP KE UNIT REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT QADR TANGERANG TAHUN 2015

Created by ISNAINI FITRIATI

**Subject** : WAKTU, PENGEMBALIAN, BERKAS,

**Subject Alt** : TIME, RETURN, FILE

**Keyword** : rekam medis rawat inap; ketepatan waktu; dan ketidaktepatan waktu pengembalian

### Description :

Rekam dikatakan bermutu apabila rekam medis tersebut akurat, lengkap, dapat dipercaya, valid, dan tepat waktu. Dalam pelaksanaan rekam medis perlu didukung oleh ketepatan waktu dalam pengembalian rekam medis rawat inap dari ruang perawatan. Berdasarkan kebijakan PerMenKes No. 269/Per/Kes/III/2008 dan SPO pengembalian rekam medis rawat inap di Rumah Sakit Qadr, rekam medis harus dikembalikan ke unit rekam medis dalam waktu (2x24) setelah pasien pulang rawat. Bila terjadi ketidaktepatan waktu pengembalian rekam medis dari ruang rawat inap ke unit rekam medis, dapat mengganggu pasien yang ingin kontrol ulang, sehingga lama waktu tunggu pasien untuk mendapatkan pelayanan menjadi lebih lama dan dapat mengganggu didalam pengolahan data rekam medis, dikarenakan petugas rekam medis belum mengisi data-data pasien dengan lengkap, sehingga proses pembuatan pelaporan internal dan eksternal rumah sakit menjadi terhambat. Metode yang digunakan yaitu metode deskriptif dan teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, buku ekspedisi, ceklis, studi pustaka, pedoman wawancara. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan pengembalian rekam medis pada bulan Juni 2015 dari ruang rawat perawatan ke unit rekam medis yang tepat sebanyak (75%) dan yang tidak tepat waktu (25%). Faktor penyebab ketidaktepatan waktu pengembalian rekam medis rawat inap dikarenakan dokter belum mengisi resume medis dan diagnosa. Dengan rata-rata lama waktu pengembalian dari 3 ruang rawat, yaitu 3-9 pada ruang buana, 3-6 hari pada ruang mega, dan 3-5 hari pada ruang nuansa. Dan berdampak pada pelayanan pasien dan pengolahan data rekam medis.

**Date Create** : 24/11/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201236066

**Collection** : 201236066

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Records

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : ©2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor